
教 育 委 員 会 会 議 録 

              平成２７年７月２７日(月) 

 

 

１ 議事日程 

 別紙のとおり 

 

２ 出席した委員 

岩月慎自委員長、笠松和永委員、佐藤元英委員、松本真理子委員、則竹伸也委員 

野村道朗教育長 

 

３ 説明のため出席した職員 

岡田信教育次長、溝口正己管理部長、竹下裕隆学習教育部長 

後藤由紀夫生涯学習監、磯谷和明総合教育センター所長、八木亨総務課長 

森繁雄財務施設課長、與語勝廣教職員課長、山﨑眞澄福利課長 

山本雅夫生涯学習課長、荻原哲哉高等学校教育課長、高田和明義務教育課長 

吉田伸一特別支援教育課長、鈴木裕健康学習課長、霊池恵量保健体育スポーツ課長 

橋本礼子教育企画室長、冨田正美文化財保護室長、稲垣直樹総務課主幹 

安藤昌弘教職員課主幹、鈴村俊二教職員課主幹、小島寿文高等学校教育課主幹 

坂川智総務課課長補佐 

 

４ 前回会議録の承認 

岩月委員長が各委員に諮り、前回の会議録は承認された。 

 

５ 委員長報告 

   な  し 

 

６ 教育長報告 

（１） 平成２８年度愛知県公立学校教員採用選考試験第１次試験受験状況について 

與語教職員課長が、平成２７年７月１８日に実施した平成２８年度愛知県公

立学校教員採用選考試験第１次試験の受験状況について報告。 

岩月委員長が各委員に諮り、報告事項は了承された。 

〔委員の主な意見及び事務局の説明〕 

（岩月委員長） 

志願者の減少が危惧されているが、引き続き多くの志願者が出るように対

応をお願いしたい。 

（２） 愛知県公立高等学校入学者選抜方法協議会議（平成２７年度第２回）につい

て 

    荻原高等学校教育課長が、平成２７年７月２４日に開催した愛知県公立高等

学校入学者選抜方法協議会議の審議結果について報告。 

午後 １時００分 開会 

午後 １時３７分 閉会 



岩月委員長が各委員に諮り、報告事項は了承された。 

（３） 平成２８年度県立高等学校の学科改編について 

荻原高等学校教育課長が、平成２８年度の県立半田農業高等学校、県立安城

農林高等学校及び県立新城高等学校の学科改編について報告。 

岩月委員長が各委員に諮り、報告事項は了承された。 

 〔委員の主な意見及び事務局の説明〕 

（松本委員） 

今回の学科改編にはどのような背景があるのか。 

    （荻原高等学校教育課長） 

      地域の中学生・保護者にわかりやすくするため及び高等学校将来ビジョン

の基本計画に盛り込まれた、産業構造の変化に伴うニーズに合わせた農業高

校とするためである。約２０年間、学科名は変更していないが、世間のニー

ズに合わせて学科の教育内容が変更されていることもあり、実際に学習して

いる内容に合わせるという意味合いもある。 

    （松本委員） 

      今回の学科改編でわかりやすい名称となったと思う。この学科改編で新し

く教員や専門家が必要となるケースはあるか。また、県立新城高等学校では

総合選択制がとられているが、他校では実施しないのか。 

    （荻原高等学校教育課長） 

      現行の施設・人員で対応していく。県立新城高等学校における観光ビジネ

スの学習や地域産業の発展に貢献する人材の育成については、地域の教育力

を活かすよう社会人講師の活用も考えている。 

      県立新城高等学校では複数の学科をもっており、自分の属する学科以外の

学科の授業を受けることができる総合選択制をとっており、今後も継続をし

ていく。他にも大学科を複数持っている学校もいくつかあるため、現在策定

中の高等学校将来ビジョン実施計画により総合選択制を進めていく。 

 

７ 議題及び議事の大要 

  岩月委員長が各委員に諮り、協議題 平成２８年春の叙勲候補者選考については、

人事案件であるため、非公開にて審議することとした。  

第２３号議案 平成２８年度愛知県公立高等学校入学者選抜方法の基本方針及び基 

本事項について 

荻原高等学校教育課長が、平成２８年度愛知県公立高等学校入学者選抜方法の

基本方針及び基本事項を定めるため請議。 

岩月委員長が各委員に諮り、全会一致により原案どおり可決された。 

〔委員の主な意見及び事務局の説明〕 

（岩月委員長） 

平成２９年度以降の新しい入試制度について、今回保護者や生徒に伝える

ことは考えているのか。 

（荻原高等学校教育課長） 

今回の連絡と併せて伝えることは考えていない。今年度は、新しい制度の



対象となる中学２年生に学校を通してリーフレットの配布を行うことと中学

校の校長や進路指導主事への説明を考えている。 

来年度は中学１～３年生全員へのリーフレットの配布を考えていきたい。

メディアを通じても周知していくことが必要であると考える。 

    （岩月委員長） 

      今回の基本方針等を学校へ連絡する段階で「平成２９年度から入試制度が

新しく変わる」旨を追記した方が、保護者の意識が出ると思う。 

  協議題 平成２８年春の叙勲候補者選考について 

非公開において協議されたため、愛知県教育委員会会議規則第１６条第３項の

規定により、会議録は別途作成。 

 

８ 通信及び請願 

   な  し 

 

９ 自由討議 

な  し 

 

10 その他 

  な  し 

 


